

## **Deliciosas luces asesinas**

*el que ande entre tinieblas sin un  
rayo de luz... que se apoye en Dios.*



*en cuanto a vosotros, brasas ardientes,  
portadores de teas incendiarias,  
sed pasto de vuestro propio fuego...  
yaceréis entre tormentos.*

*Isaías 50, 10-11*

En este pasaje se hace un contraste entre las luces encendidas por los hombres que lo apabullan y llevan al fracaso y el andar a la Luz de Dios/Elohim aun en tiempos de densa oscuridad. Este es un potente mensaje para estos días de luces pasajeras de artilugios electrónicos centelleantes que encandilan con efectos vacíos mientras prometen un mundo ilusorio.



Gran parte de la violencia ambiental y real en la que estamos embutidos tiene origen en la *compulsión* emanada de la *sinergia* entre medios de *luces centellantes* que invaden nuestro tiempo: TV con infinitas canales, Internet, redes sociales, juegos electrónicos, teléfonos “inteligentes” en la palma de la mano con *aplicaciones* para todo, mas lo que promete la robotización y el *transhumanismo*. Y entre usos provechosos se cuela sin control la pedofilia, la pornografía, la *normalización* de una moral permisiva, además del crimen liso y llano. Sus destellos hacen sentir a jóvenes y no tan jóvenes que las barreras morales -entre otras- han desaparecido y que entramos en ‘otro tiempo’ liquido y sin límites con elusivas y cambiantes metas, es decir, sin metas. Y a este “mundo nuevo” se adosa el mundo de la droga, su pariente más cercano.

Pues bien, la Palabra advierte: “yaceréis entre tormentos”. Esto es la violencia en los hogares, en las calles, en los espíritus... y en los vientres maternos. Cada vez más vemos rostros inocentes que no distinguen el *bien* del *mal* y algunos perversos aun quieren que ni siquiera distingan de que sexo son. Es que han sido ‘educados’ por centellas de deliciosas luces pero la paz social requiere de espacios para genuina contemplación de nosotros y nuestro entorno además de reglas fijas que nos *continenten*. Y esto es imposible en medio de centellas tecnológicas que borran los límites entre realidad y fantasía. Y nos introducen en un mundo de desolación a pesar de que dicen ser augures de un mundo mejor. Y el único antídoto para este deslizamiento continuo hacia la *depresión infinita* es mirar al Punto Fijo del Eterno que sigue resplandeciente de Luz a pesar del *smog* centellante. de las ‘luces’ de los hombres.



[www.reyjusticianuestra.com](http://www.reyjusticianuestra.com)